

Estoy encantado de compartir esta actualización de que la Junta de Fideicomisarios de la Universidad Estatal de Salem votó por unanimidad para no aumentar la matrícula y las tarifas obligatorias para el año académico de otoño de 2023 a verano de 2024 para todos los estudiantes. Esta es la segunda vez en los últimos años que la junta congela la matrícula y las tarifas obligatorias en apoyo de los estudiantes. Esta es la segunda vez en los últimos años que la junta ha congelado la matrícula y las tarifas obligatorias en apoyo de los estudiantes.

[Calcule su matrícula y tarifas para 2023-24](#)

Como muchos de nuestros estudiantes y sus familias todavía están luchando en la economía posterior a la pandemia, congelar nuestra matrícula y las tarifas obligatorias para el próximo año es una forma en que podemos ayudar a nuestros estudiantes a mantenerse en el camino para obtener sus títulos. Congelar la matrícula y las cuotas obligatorias para todos los estudiantes para el próximo año también representa cómo nuestro plan estratégico recientemente aprobado titulado [Meet the Moment](#), se centra en el éxito de los estudiantes..

Las tarifas obligatorias incluyen lo siguiente:

University Fee apoya la mayoría de las actividades educativas y generales que no están financiadas por asignaciones estatales.

La tarifa de mejora de capital brinda apoyo adicional para el mantenimiento crítico, el servicio de la deuda y la reparación de las instalaciones.

La tarifa SGA financia actividades supervisadas o realizadas por la Asociación de Gobierno Estudiantil en nombre de los estudiantes de pregrado.

Se aplican tarifas diferenciales a los estudiantes en carreras seleccionadas. Por lo general, estos son programas que tienen altos costos de suministros, consumibles u otros costos, junto con otros factores. Las tarifas diferenciales recomendadas para FY24 son las mismas que en FY23.

“La Junta se compromete a garantizar que la educación superior siga siendo asequible para todos los que deseen obtenerla en esta institución”, dijo la Dra. Cherié Butts, presidenta de la Junta de Síndicos de Salem State. “La mayoría de nuestros estudiantes tienen al menos un trabajo para ayudar a pagar su educación, lo que subraya la necesidad de eliminar las barreras financieras. La aprobación de este congelamiento refleja nuestro compromiso continuo de centrarnos en los estudiantes en nuestra toma de decisiones”.

Como saben, la Universidad Estatal de Salem es una primera universidad estudiantil acogedora. Los esfuerzos recientes de apoyo a los estudiantes incluyen:

La universidad congeló la matrícula y las tarifas en el año académico FY2021-22 para apoyar a los estudiantes durante la pandemia.

La universidad aumentó la ayuda financiera a los estudiantes de pregrado en un 50 % durante los últimos cinco años, proporcionando aproximadamente \$8 millones de dólares en ayuda.

El 62% de los estudiantes de pregrado recibieron apoyo financiero institucional el año pasado.

Para el año académico FY23, los estudiantes recibieron subvenciones Viking por un total de \$2,638,000. Este apoyo se suma a las becas de finalización otorgadas a los estudiantes.

La universidad otorga más de 210 becas de donantes adicionales a los estudiantes cada año y ha aumentado los fondos de emergencia para los estudiantes necesitados, manteniéndolos encaminados para graduarse.

Quiero agradecer a la Junta Directiva de Salem State y al presidente Butts por su liderazgo y apoyo a esta decisión. Su voto unánime para congelar la matrícula y las cuotas obligatorias para el próximo año académico tendrá un gran impacto en el éxito de nuestros estudiantes.

Atentamente,

Juan D Keenan
Presidente